



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

5. Juli 2021

Beruf & Bildung, Film, Homepage, Kinder & Jugend, Veranstaltungen, Kultur

Voting für „filmreifes“ Open-Air-Kino in Klarenthal eröffnet

In den Sommerferien, am Montag, 2. August, bietet das Medienzentrum Wiesbaden e.V. in Kooperation mit der Stadtteilbibliothek Klarenthal und dem Projekt KLAR! ein Open-Air-Kino an: Veranstaltungsort ist die Sophie-und-Hans-Scholl Schule in Klarenthal. Ab sofort kann abgestimmt werden, welcher der drei zur Auswahl stehenden Filme an diesem Abend gezeigt wird.

Am 2. August ab 20 Uhr, Einlass ist ab 19.30 Uhr, verwandelt sich der Schulhof der Sophie-und-Hans-Scholl Schule in Klarenthal in ein Open-Air-Kino. Der Eintritt kostet 3.50 Euro an der Abendkasse. Die Auswahl des Films wird im Vorfeld von den potentiellen Besucherinnen und Besuchern selbst festgelegt. Das Voting ist ab sofort über die Homepage des Medienzentrums sowie seine sozialen Kanäle Facebook und allen voran den Instagram-Auftritt des Projekts „filmreif“ möglich.

Drei Filme stehen zur Auswahl:

Zum einen „Into the beat – Dein Herz tanzt“. Dieser Film erzählt von Katya, die seit ihrer Kindheit Ballett tanzt und auf Marlon trifft, der ihr als Streetdancer eine neue Welt eröffnet.

Oder es kann „Fasten auf Italienisch“ ausgewählt werden, eine Komödie mit dem bekannten Schauspieler und Komiker Kad Merad. Dinos Leben als Italiener in Nizza scheint perfekt zu sein. Einziger Haken: Er ist gar kein Italiener, sondern Araber und soll nun seinem Vater zuliebe den Ramadan begehen. Als dritter Film steht die französische

Erfolgskomödie „Ziemlich beste Freunde“ zur Auswahl. Die Freundschaftsgeschichte zwischen dem vom Hals abwärts gelähmten Philippe und seinem Pfleger Driss – zwei Männern, die unterschiedlicher nicht sein könnten. Als Sitzgelegenheit dürfen Decken oder Sitzkissen mitgebracht werden.

Aufgrund der Corona-Auflagen wird voraussichtlich eine Anmeldung pro Person erforderlich sein. Sie kann über das Formular auf der Homepage www.medienzentrum-wiesbaden.de erfolgen. Bei Rückfragen steht das Team des Medienzentrums unter Telefon (0611) 1665849 gerne zur Verfügung. Anmeldeschluss ist Sonntag, 25. Juli, 12 Uhr. Sollte die Veranstaltung abgesagt werden müssen, werden alle Angemeldeten per Mail informiert. Zudem wird die Info spätestens ab 18.30 Uhr am Tag der Veranstaltung auf der Startseite der Homepage zu finden sein.

Für die weiteren Angebote der „filmreifen“-Ferienzeit gibt es nur noch wenige Plätze. Eine Übersicht ist auf der Homepage des Medienzentrums zu finden. Weitere Informationen gibt es unter www.medienzentrum-wiesbaden.de.

Weitere Informationen, Teilnahme- und Anmeldebedingungen, Bilder und Videos:

<http://medienzentrum-wiesbaden.de/wettbewerbe>

<https://www.facebook.com/filmreif.wiesbaden/>

<https://www.youtube.com/channel/UCK7nFZrg1IYHI-wPm7tnz5Q/videos>

https://www.instagram.com/_filmreif_/

Wer beim Projekt KLAR! Mitmachen möchte, kann sich unter www.wiesbaden.de/klar informieren.

Unterstützt wird das Projekt „filmreife Ferienzeit“ 2021 von der ESWE Verkehrsgesellschaft, der Fraport AG, dem Pille Filmgeräteverleih, dem Amt für Soziale Arbeit, wi&you „Schöne Ferien“, dem Kulturamt der Stadt Wiesbaden, der Caligari FilmBühne, den Stadtbibliotheken Wiesbaden und dem Projekt KLAR!, dem Bundesverband Jugend und Film, dem Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend und der VRM Digital GmbH.

Anmerkung wegen Verwechslungsgefahr:

Das Medienzentrum Wiesbaden e.V. ist nicht zu verwechseln mit dem Wiesbadener Medienzentrum e.V. Letztere ist eine andere Einrichtung, die mit uns nichts zu tun hat. Bitte verwenden Sie daher stets die erstgenannte Schreibweise.

+++